ペスターのタイトル作りがんばりました!

木曜日は、お忙しい中、土佐町小中学校公開授業研究会に多数ご参観いただきまして、ありがとうございました。子どもたちは、今までの学習を生かしながら、書くことを中心に学び合う活動に取り組めていたと思います。まだまだ、語彙の少ない子どもたちにとって、短い言葉で話の中心が伝わるようなタイトルを考えるのは、大変だったと思います。しかし、3年生なりに、心に残るような言葉にしようという気持ちが伝わってきました。



たくさんの先生に囲まれて、ちょっと緊張気味の子どもたち。本山小学校の3年生に「すごい!」と思ってもらえるようなポスターのタイトルを一生懸命考えました。

月曜日に、みんなが考えたタイトルをまとめて、ポスターに書きました。(裏に掲載しています。)







タイトル決定!!(月曜日)

- ・歴史 のこる 土佐町
- かがやけ 相川米
- ・うんちも えいよう!
- 最高!!赤牛!
- 心にのこる米米パン
- ・見て. 来て. お得!

サブタイトルも付けました。

さあ、ポスターは仕上がりました。 後は、金曜日に本山小で発表!!

5. 6時間目に、バスで移動し本山 の3年生に、土佐町のすてきを伝えて きたいと思います。

応援よろしくお願いします。





